Une radio à Edmond-Perrier



«Good Morning Perrier» est bel et bien lancé. Depuis lundi, les jeunes du lycée Edmond-Perrier se relaient pour animer la radio, qui diffuse sur 107.5, mais aussi sur Internet via le site du lycée. Tous les lycéens ont accueilli l'initiative avec enthousiasme. A la pause du midi, ils l'ont mis sur des grosses enceintes pour que tout le monde puisse l'entendre. En début d'après midi, la radio était écoutée depuis Bordeaux, Toulouse, Paris, Cannes, Poitiers, et bien sûr Tulle. Les apprentis journalistes radio profitent de cette expérience pour faire découvrir des associations lycéennes méconnues, comme les écodélégués ou Amnesty jeune. Pour certains c'est aussi une ouverture culturelle, en observant le déroulé d'une émission radio.